



# INFO POLICE-POPULATION

## Bonne année 2026 !

Nous souhaitons adresser à chacune et chacun nos meilleurs vœux pour la nouvelle année : qu'elle soit porteuse de solidarité, d'amour et d'espoir. Nos pensées vont aux victimes du drame de Crans-Montana, à leurs proches et à toutes les personnes touchées par cette tragédie. Nous leur rendons hommage avec respect et recueillement. Dans cet esprit, nous vous proposons plusieurs conseils de prévention afin d'aborder cette année le plus sereinement possible. Le premier article montre l'importance de bien dégivrer et déneiger son véhicule. Le deuxième article rappelle le principe du courage civique et les conseils pour l'exercer en toute sécurité. Le troisième article présente les meilleurs conseils pour se protéger des accidents domestiques. Enfin le dernier article rappelle les conseils pour assurer sa sécurité en ligne de façon générale.

### Déneiger / dégivrer son véhicule



Le froid s'est durablement installé, et au petit matin vous retrouvez votre véhicule recouvert d'une pellicule de givre, quand il n'est pas totalement recouvert de neige. Il est primordial de nettoyer complètement le véhicule et d'assurer la visibilité complète des plaques d'immatriculation. Rouler avec des plaques non-visibles entraîne des conséquences sévères pouvant aller jusqu'à la perte du permis de conduire. Vous trouverez nos recommandations complètes dans l'article dédié.

Débarrasser correctement son véhicule de la neige et du givre

## Courage civique



Le courage civique est défini comme un engagement envers les personnes victimes d'un délit, incapables de s'aider elles-mêmes, par des gestes simples mais essentiels pour la sécurité de tout un chacun. Cependant, faire preuve de courage civique ne veut pas dire se comporter de façon irresponsable : il est crucial de suivre les recommandations de la police que vous trouverez dans notre article.

Faire preuve de courage civique

## Comment éviter les accidents domestiques



L'hiver bat son plein, et les récentes chutes de températures n'incitent pas à sortir se balader à l'extérieur. La majorité reste donc au chaud à son domicile, et à juste titre ! Les risques d'accidents domestiques, comme les chutes, les coupures, les brûlures, les accidents liés à l'ingestion de produits nocifs, les risques d'électrisation ou d'électrocution sont donc plus élevés. Notre article vous présente dans le détail toutes les mesures à prendre pour vous en prémunir et garantir votre sécurité.

Non aux accidents domestiques !

---

# Assurer sa sécurité en ligne



Rien de mieux pour commencer l'année qu'un rappel sur la façon dont fonctionne une cyberattaque, les grandes catégories d'attaques et les mesures de protection générales pour s'en prémunir. Pour rappel, une cyberattaque est une attaque commise via internet, dans le but de soutirer des données personnelles afin de les utiliser à mauvais escient, par exemple pour effectuer des paiements frauduleux sur des sites internet. La réussite de ces attaques repose sur l'inattention des utilisateurs, c'est pourquoi la prudence, l'observation, la vérification et le contrôle de la véracité des informations sont primordiaux. Retrouvez en détail les grands types d'attaques et les moyens de défense sur notre article.

Comment combattre la criminalité en ligne

---

## Tendances sécuritaires

Par rapport au mois de novembre dans le canton de Vaud, le mois de décembre a connu une diminution moyenne des vols de véhicules, de plaques et de la cybercriminalité, ainsi qu'une diminution légère des agressions et des vols (y compris dans un véhicule). Une augmentation moyenne des escroqueries,

extorsions et des cambriolages a en outre été enregistrée. Les incivilités ont, elles, augmenté de façon non significative.

Consultez les tendances pour votre commune

Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez [ici](#)